

GWMI

Usai Orientasi, Sekwan: Anggota DPRD Pasaman Siap Laksanakan Tugas Kedewanan

Syafrianto - PASAMAN.GWI.WEB.ID

Dec 4, 2024 - 11:16



Pasaman, - Sekretaris Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten

Pasaman Yusrizal, mengatakan para legislator di DPRD Pasaman untuk periode 2024-2029 sudah siap untuk melaksanakan tugas-tugas kedewanan, baik ke dalam atau pun keluar.

"Untuk kondisi saat ini para wakil rakyat di DPRD Pasaman untuk periode 2024-2029 sudah siap melaksanakan tugas-tugas kedewanan," kata Yusrizal di Lubuk Sikaping, Selasa (03/12/2024)

Dipaparkan Yusrizal, setelah pelantikan ketua dan unsur pimpinan lain di DPRD Pasaman pada Oktober lalu, agenda selanjutnya adalah menyusun alat kelengkapan dewan (AKD). "Itu juga sudah rampung," sebut Yusrizal.

Usai penyusunan AKD, lanjut Yusrizal, agenda berikutnya adalah menyusun tata tertib (tatib), yang menjadi pedoman atau acuan dalam melaksanakan aktifitas terkait tugas, fungsi dan peran DPRD.

Usai penyusunan tatib, ditambahkan Yusrizal, seluruh anggota DPRD Pasaman mengikuti orientasi yang dilaksanakan di Padang, ibukota Provinsi Sumatera Barat (Sumbar), beberapa waktu lalu

"Setelah melaksanakan serangkaian kegiatan itu, pada dasarnya semua anggota DPRD Pasaman sudah siap menjalankan peran dan fungsinya sebagai wakil rakyat di lembaga legislatif," terang Yusrizal.

Seperti diketahui, sebanyak 35 anggota DPRD Kabupaten Pasaman periode 2024-2029 secara resmi dilantik dalam Rapat Paripurna DPRD Pasaman yang ke-26 di Lubuk Sikaping, Senin (12/08/2024).

Mereka adalah dari Fraksi PKS yaitu

Danny Ismaya, Zulhadri, Nelfri Asfandi, Suardi, Syamri dan Farizal. Fraksi Demokrat yaitu Yunelda Asra, Hendra Saputra, Haris Suddin, Mulyadi, Azwar Habibi, Apir.

Selanjutnya, Fraksi Golkar yaitu Eka Hariani Sandra, Hamdan, Muhammad Alfia, Cici Wahyuni, Sofyan. Fraksi PKB yaitu Welly Suheri, Hengki Aleksander, Muhammad Ansyari Lubis, Damri, Jusran.

Berikutnya, Fraksi Nasdem yaitu Nurul Afif, Rona Rezky, Najamuddin, Hendra Sakti Dalimunthe, Marni. Fraksi Gerindra yaitu Yasir Arif, Elif Alvino, Dufi Edward.

Lalu Fraksi PAN yaitu Fadly Mimanda Putra, Arivatana, Romi Mutiara. Fraksi PPP yaitu Syofni Khoiriyah, dan Emitrapil.